



ACTUALITÉ

Un site internet autonome pour une communication renforcée avec nos partenaires et adhérents.



VIE ASSOCIATIVE

Des projets pédagogiques portés par des enseignants audacieux.



RÉFÉRENTS (TES) BRED

Les témoignages de deux référentes engagées.

AGORA

LA LETTRE
D'INFORMATION
DE L'ACEF/BRED
DE LA RÉGION PARISIENNE



Des partenariats engagés pour booster votre pouvoir d'achat

EDITORIAL



Chères Adhérentes, Chers Adhérents.

Nous mesurons aujourd'hui toute la force des partenariats que nous avons engagé depuis plusieurs années. La crise sanitaire qui a un temps ralenti notre présence à leurs côtés est désormais derrière nous. Nous nous réjouissons de la reprise de nos permanences dans leurs locaux. Nous saluons tout particulièrement l'Association sportive et culturelle du Ministère de la justice et les Instituts de Formation en Soins Infirmiers d'Île-de-France, fidèles d'entre eux.

Cette dynamique s'incarne également dans l'élargissement de notre offre **MULTI +** en matière de shopping. Après l'accès aux cours en ligne gratuits et illimités disponibles sur la plateforme "Skilleos", nous vous proposons la "Wonder e-card" qui offre 5% de réduction dans plus de 300 enseignes, ainsi qu'une pause récréative grâce aux

15% de réduction qui s'applique désormais aux coffrets "Wonderbox". Par ailleurs, chaque nouvel adhérent s'est vu remettre un kit de bienvenue.

Ces nouvelles offres remarquables sont le fruit de conventions inédites qui bénéficient à chacune et chacun d'entre vous. Elles amplifieront sans nul doute notre audience. Dans cette optique, et par souci de cohérence, notre Fédération nationale a décidé d'harmoniser sur l'ensemble du territoire la cotisation annuelle versée par chaque adhérent. Elle sera portée à 8€ dès le 1^{er} janvier 2024 et à 10€ en 2025. Ces augmentations ont été votées en AGE le 14 novembre 2023.

Le Conseil d'Administration et moi-même vous assurons de notre engagement sans faille pour œuvrer en faveur de votre pouvoir d'achat.

Je vous souhaite une très bonne lecture.

Bernard CARRÉ, votre Président.

LES ADMINISTRATEURS DE L'ACEF/BRED DE LA RÉGION PARISIENNE

Président : Bernard CARRÉ

Vice-président délégué : Jacky HARENT

Vice-présidente déléguée : Michèle CLAYZAC

Secrétaire : Jean LEMOINE

Trésorière : Josette HARENT

Trésorière adjointe : Mireille LEMOINE

Administrateurs :

Robert CHELLE, Yolande FOURMENT, Roland FROMENT, Patrick MARCILLAC

Membre de droit, représentant la BRED Banque Populaire : Hélène DEMAISON

INFORMATION

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 27 AVRIL 2024

Au verso, du nouveau pour les convocations !

Lors de cette Assemblée Générale, l'ordre du jour comportera notamment :

- Rapport moral 2023
- Rapport financier 2023
- Rapport expert-comptable 2023
- Budget prévisionnel 2025
- Orientations 2024



Efficace et solidaire

L'ASSOCIATION SOLIDAIRE
QUI FACILITE LE POUVOIR D'ACHAT
DES ACTEURS DU SERVICE PUBLIC

ASSEMBLÉES GÉNÉRALES

Assemblée Générale ordinaire du 1^{ER} avril 2023

Un rendez-vous très attendu par les nombreux adhérents impatients de se retrouver autour d'un petit-déjeuner de bienvenue convivial, dans les locaux de la BRED, 18 Quai de la Rapée - PARIS.

Après la période de la pandémie qui a affecté nos échanges, nous sommes heureux de constater que nous avons "renoué avec le succès" et ce, grâce aux choix stratégiques mis en place et portés par notre partenariat en parfaite complémentarité avec les équipes de la BRED et la CASDEN.

Les chiffres parlent d'eux-mêmes : nous avons enregistré une progression record du nombre de nos adhérents atteignant 17 850, soit une augmentation annuelle de 4 100 membres par rapport à l'exercice précédent ! Une évolution due au travail remarquable de prospection des équipes référentes de la banque qui donne une visibilité accrue à l'ensemble de nos offres, car l'offre Multi-Avantages s'est enrichie cette année de la plateforme d'apprentissage "Skilleos", une ouverture sur 1 200 formations ouvertes à tous.

Une expansion qui ne pouvait se poursuivre sans un outil de communication performant, c'est la raison pour laquelle nous avons créé un site internet autonome, propre à notre Association pour souligner nos engagements spécifiques au côté de ceux et celles qui s'impliquent : des partenariats solidaires avec les IFSI, sportifs avec l'Association Sportive et Culturelle du Ministère de la Justice, culturels et artistiques avec le sculpteur Dominique Denry et humanistes avec le projet pédagogique pérenne du "Jeune Sapeur-Pompier" et la mission menée par "Nature Et Aventure" pour élargir les horizons géographiques de jeunes handicapés.

Le rapport financier traduit ce développement et cette diversification avec 151 356 € de cotisations encaissées, dont 8,05% sont constituées par les nouvelles adhésions. Les charges de communication représentent 30,49% de nos dépenses et les soutiens auprès de nos partenaires 13,48% pour un montant global de 140 961,33 €. Notre trésorerie est saine grâce à notre politique de partenariat et de développement avec la BRED et la CASDEN et nous nous réjouissons du renforcement de nos liens.

Assemblée Générale extraordinaire du 1^{ER} avril 2023

Au cours de cette Assemblée Générale extraordinaire, a été votée la modification des statuts de notre Association pour une mise en conformité avec les statuts types préconisés par la fédération nationale.

Assemblée Générale extraordinaire du 14 novembre 2023

Lors de l'Assemblée Générale extraordinaire du 14 novembre 2023 qui s'est tenue dans les locaux de la BRED, 18 Quai de la Rapée - PARIS, il a été voté l'augmentation des cotisations ACEF à 8 euros au 1^{er} janvier 2024 et à 10 euros au 1^{er} janvier 2025.



INFORMATION

ASSEMBLÉES GÉNÉRALES DU 27 AVRIL 2024

L'envoi des convocations et des procurations change de forme...

Pour des raisons économiques et écologiques, nous cessons l'envoi des convocations et procurations en version papier. Une convocation sera publiée par voie de presse dans les éditions du journal "Le Parisien" des départements 75, 78, 92, 93, 94 et 95.

- Les documents seront téléchargeables à compter de la parution de cette publication sur le site de l'Association : <https://acef-bred-regionparisienne.fr>
- Si vous souhaitez recevoir nos prochaines communications, merci de laisser votre adresse mail sur la page contact de notre site internet : <https://acef-bred-regionparisienne.fr/contact>



VIE ASSOCIATIVE

Depuis vingt-six ans, l'ACEF/BRED de la Région Parisienne accompagne de nombreux partenaires dans la réalisation de leurs projets humanistes, citoyens, sportifs et culturels.

Deux projets pédagogiques ambitieux



Des élèves de CP à la ferme, avec l'école Maternelle Championnet.

L'ACEF a accompagné le projet de Sébastien, professeur des écoles en classe de maternelle Championnet 4 dans le nord de Paris. « Nous avons besoin de monter dans le cadre des pratiques pédagogiques des projets qui puissent faire naître un esprit d'équipe, de cohésion entre les élèves » détaille-t-il lors de l'Assemblée Générale. L'idée retenue est de passer quelques nuits dans une ferme pédagogique, terreau propice au développement d'un esprit collectif entre les jeunes enfants. Afin de rassurer les parents et de proposer une séparation en douceur, les classes de CP sont hébergées au centre "Les Fauvettes", institution qui travaille en collaboration avec l'éducation nationale dans les Yvelines. Demeure la question du financement car peu de subventions publiques sont accordées à ce type de projet comme le souligne l'instituteur. L'autogestion est de rigueur, mais les initiatives privées et le don des familles ne suffisent pas. Grâce à une rencontre avec Nadia, le projet s'est concrétisé du 11 au 14 avril grâce à un financement couvrant plus d'un tiers du budget.

Des collégiens sur les traces de Saint-Exupéry, avec l'Association "Nature Et Aventure".



Depuis 6 ans Didier, professeur d'EPS a fait le pari fou d'emmenner des collégiens situés en zone d'éducation prioritaire hors des murs de leur ville. « Le projet de notre association est de lutter contre les ghettos et l'enfermement ». Issu de ces mêmes quartiers, Didier repousse année après années l'horizon

de ses élèves sur le temps de ses vacances. En collaboration avec un collègue professeur de SVT, il initie des projets sport sciences. « Au début j'emmenais quelques classes avec deux cars au bord de la mer comme le fait le Secours Populaire, et puis au fur et à mesure on a eu l'idée de les emmener plus loin ». Cet "ailleurs" prend forme en 2002 au Groenland. Le grand nord requiert équipement vestimentaire, tentes, matelas, chaussures..., un budget conséquent à financer.

Depuis quelques années, le projet s'est développé autour du parcours aérien de Saint-Exupéry : Punta Arenas au Chili et bientôt Casablanca au Maroc. L'ACEF a choisi de valoriser cette initiative et d'accompagner ce projet qui vise à asseoir la confiance et l'estime de soi de ces collégiens.

NOS RÉFÉRENTS (TES) BRED



Aude et Véronique sont parmi nos référents (tes) BRED les plus actives. Leur rôle est primordial pour communiquer et diffuser les offres proposées par l'ACEF.

INTERVIEW

Quelles sont vos missions ?

A. L. « Nous avons un double rôle auprès des collaborateurs en interne pour les informer des offres en cours afin qu'ils puissent bien vendre auprès des clients, et puis un rôle extérieur pour développer les partenariats et aller chercher au sein des établissements publics des contacts et des prospects pour pouvoir leur transmettre l'offre. »

V. K. « Je rencontre les collaborateurs pour les informer des offres ACEF et surtout je valorise le "Multi-Avantages" très apprécié car les offres concernent les loisirs, les voyages ... C'est l'équivalent de ce que proposent les comités d'entreprise. Nous les présentons aussi dans nos permanences au sein des établissements publics comme les hôpitaux, les écoles d'infirmières ... L'ACEF a pour but d'aider les personnes qui travaillent dans la fonction publique tout au long de leur vie.

Il y a un esprit ACEF/BRED ?

V. K. « Nous avons les mêmes valeurs, en particulier l'accompagnement. Le partenariat avec la BRED est tout à fait cohérent et nous nous appuyons sur les valeurs de l'ACEF. C'est une clientèle qu'on aime beaucoup aussi pour sa fidélité. »

Comment avez-vous réussi à vous fixer de nouveaux objectifs après la crise sanitaire ?

A. L. « On s'est challengé et c'est ce qui a permis de faire une année exceptionnelle après cette interruption. Je me suis fixée comme objectif de réaliser une centaine d'adhésions nouvelles dans l'année. Nos clients redécouvrent les offres après le Covid et en profitent pleinement. »

V. K. « J'ajoute que la cotisation est de 0,50 euros par mois donc l'offre est vraiment abordable, et le bouche à oreille fonctionne particulièrement bien ! »

VOEUX

2024, UNE 27^{ÈME} ANNÉE POUR L'ACEF, ET TOUJOURS CETTE MÊME VOCATION PREMIÈRE, ÊTRE AU PLUS PROCHE DE VOUS, POUR TOUT.



Le Président Bernard CARRÉ et les Administrateurs de l'ACEF/BRED de la Région Parisienne vous souhaitent une douce année 2024, avec pour vous et vos proches, leurs vœux multiples de santé et de prospérité.

BONNE ET HEUREUSE ANNÉE !

TÉMOIGNAGE LES JEUNES SAPEURS-POMPIERS DE PARIS (JSPP)

Les JSPP ont été créés en 2005 pour donner également une seconde chance aux jeunes dans des quartiers un peu plus défavorisés. Le Sergent Pheulpin est venu avec quelques recrues exposer son travail au cours de l'Assemblée Générale. Un engagement au long cours que soutient avec fidélité l'ACEF depuis plusieurs années. « *Ce sont des jeunes qui arrivent à 14/15 ans et qui*

sont là pour un cursus de 3 années dont la 3^{ème} est professionnalisante » explique le responsable en charge de la formation. Une fierté pour les jeunes de la compagnie d'Aulnay-sous-Bois. Cédric se félicite de cette expérience qui lui a apporté « *des très bons amis, une activité sportive, une confiance et une maturité renforcée* ». Gabriel qui est au début de son apprentissage envisage même d'intégrer à terme la brigade de Paris.

Face à cet enthousiasme le sergent Pheulpin insiste sur les valeurs portées par la formation proposée. Tous ne seront pas pompiers, mais souligne-t-il, l'essentiel est d'apporter de la rigueur et forger de la cohésion au sein d'un groupe très divers. « *C'est la relève ! On veut avant tout un groupe homogène qui se pousse vers le haut* ».



Les JSPP en chiffres

- 600 candidatures
- 300 entretiens
- 100 jeunes formés par an
- 15 à 20% sont incorporés dans la brigade

www.acef-bred-regionparisienne.fr

LE NOUVEAU SITE ACEF EST EN LIGNE

<https://acef-bred-regionparisienne.fr>

C'est la possibilité d'accéder aux actualités de votre ACEF et de consulter la nouvelle offre Multi-Avantages que nous avons enrichi pour vous permettre d'augmenter votre pouvoir d'achat et de gérer vos dépenses en profitant des offres négociées auprès de nos partenaires.



FORMEZ-VOUS GRATUITEMENT EN LIGNE avec la plateforme Skilleos

Grâce à la plateforme Skilleos et aux ACEF, profitez de plus de 1 200 cours interactifs en ligne conçus par les meilleurs experts pour toute la famille !

Il y a forcément un de vos sujets favoris à découvrir, à approfondir et à partager.

Accès

- Rendez-vous sur : <https://moncompte.skilleos.com/ip/acef>
- Rentrez l'e-mail de votre choix et le code activation **ACEF476**
- Créez ensuite votre compte personnel **gratuit**.

ACCÉDEZ à la Wonder e-CARD

Wonder e-CARD donne accès à des promotions exclusives dans plus de 200 enseignes.

La première inscription s'effectue en 4 étapes :

- 1 Se rendre sur la page <https://www.acef.com/com/homepage>
- 2 Accéder à mon compte
- 3 Un défilement des offres apparaît, cliquez sur Wonder e-card
- 4 Sur la page < gagner du pouvoir ...etc > aller sur première visite et créer mon compte. À la première ligne apparaît le code avantage.